

# Doppel-Erfolg für Florian Hofer

**Velotrial** Mehrere Podestplätze für den RV Vordemwald beim Swiss Cup in La Tour-de-Sçay (Fr)

Es war kein erfolgreiches Wochenende für Jonas König. Der Elite-Fahrer aus Strengebach konnte seine vorübergehend eingestellte Trainingsphase beim zweiten und dritten Swiss-Cup-Lauf in La Tour-de-Sçay (Fr) nicht kaschieren. Weil König die Zeit vor seinen letzten Lehrabschlussprüfungen zum Lernen nutzte, belegte er den zehnten Platz mit 77 Strafpunkten. Den zweiten Wettkampf am Tag danach musste König wegen eines technischen Defekts sogar abbrechen.

In der Kategorie Cadets lief es für Noel Wipf optimal. Die sechs Sektoren, die in drei Runden zu befahren waren, lagen ihm sehr gut. So siegte der Vor-

demwalder wie schon beim Saisonauftakt, ehe er am Sonntag einige Patzer hinnehmen musste und auf Platz zwei fuhr.

## **Konstanz demonstriert**

Ein ebenso erfolgreiches Wochenende hinter sich Florian Hofer (Vordemwald). Mit seinem Doppelsieg am Samstag und Sonntag stellte er seine konstante Leistung unter Beweis. Sheyla Wipf (Vordemwald) belegte an beiden Tagen den sechsten Platz, Tobias Schwegler (Vordemwald) erzielte am Samstag den siebten und am Sonntag den neunten Platz. Bei den Benjamins belegte Lucy Flück (Niederdorf) an bei-

den Tagen den 11. Platz vor Caelan Wagner (12.). In der Kategorie Poussins belegte Janis Hofer (Vordemwald) an beiden Tagen den dritten Platz. Weiter belegten Kimi Flück (Niederdorf) den 4. und 5. Platz und Alec Oberli (Niederdorf) den 7. und 4. Platz.

## **Höhepunkt im Tessin**

Am Samstag, 17. Juni bestreiten die Athletinnen und Athleten des RV Vordemwald als ersten Höhepunkt der Saison die Schweizer Meisterschaften in Iragna statt. Bereits am darauffolgenden Sonntag geht im Tessin auf dem gleichen Gelände der vierte Lauf des Swiss Cups über die Bühne. (IWI)